

※追伸

リボン等の準備は各団体、個人でお願いします。

令和6年6月4日

指導員の皆様へ

福岡市バドミントン協会
審判部 寺岡寿博

サービスのルール遵守に関するお願い

日頃より当協会の運営にご理解ご協力頂き、誠に有り難うございます。

表題の件に関し、ルール遵守の徹底にご協力頂きたく、指導員の皆様にご協力をお願いしたいと思っております。

既にご周知のこととは存じますが、日本バドミントン協会競技規則第9条第1項(6)に「サーバーのラケットで打たれる瞬間に、シャトル全体が必ずコート面から1.15m以下でなければならない」とあります。

当協会としては、指導員及び選手の皆様にもこのルールを今一度ご認識頂き、遵守徹底に取り組んで参りたいと考えております。

つきましては、指導員の皆様には日常の練習において、選手に対し正しいサービスの指導を行って頂きますようお願い致します。

そして、9月21日開催の「第18回福岡市中学生大会団体戦」より、選手の皆様には、ユニフォームにリボンの着用を義務とさせていただきます。

リボンの位置は、最上部が1.15mとなるよう着用し、サービスの際シャトルがこれより高い位置で打たれるとフォルトを宣告することと致します。

今回の措置は、ルールの周知徹底を図ることで選手の皆様のバドミントン競技のレベルアップに繋がる事と考えております。

ご理解ご協力のほど、よろしくお願い申し上げます。

※バドミントンのポールには1.15mの印を付けるようお願いいたします。